

Quebakan, sección noticias

[CONAGOPARE Y CONGOPE SUSCRIBIERON CONVENIO DE COOPERACIÓN](#)

Pie de foto izq. a der.: Pablo Jurado, presidente de Congope; Yilda Rivera, presidenta de Conagopare; Edwin Miño, director de Congope Quito, enero 2019. El Consejo Nacional de Gobiernos Parroquiales Rurales del Ecuador (Conagopare) y el Consorcio de Gobiernos Autónomos Provinciales del Ecuador (Congope) suscribieron en la Universidad Católica de Santiago de Guayaquil (UCSG) un convenio marco de cooperación para contar con mecanismos de coordinación multinivel.

La Prensa Riobamba, sección A

["LAS INVITACIONES ME ESCONDEN": VICEPREFECTA DELIA CAGUANA](#)

Riobamba/ Para la viceprefecta Delia Caguana haber sido declarada "persona no grata" por parte de adherentes y simpatizantes del movimiento Cambio no es un demérito. Ayer, en compañía de su abogado y de mujeres líderes de comunidades, brindó su versión sobre la tensión que se vive en el Gobierno Provincial de Chimborazo.

El Universo, sección primera

[PREFECTURA ACTIVA SU COMITÉ DE EMERGENCIA](#)

Como medida urgente de prevención de desastres en la época lluviosa, la Prefectura del Guayas activó el Comité de Operaciones Emergentes (COE) para trabajar en tres ejes: Ayuda humanitaria, soporte logístico para gestión de emergencia y rehabilitación de infraestructura esencial.

Expreso, sección A

[DIRIGENTES INDÍGENAS RINDEN SU VERSIÓN POR HECHOS DE OCTUBRE](#)

Los dirigentes indígenas Leónidas Iza y Jaime Vargas, presidente de la Conaie, dicen que no han conocido que la Fiscalía de Soluciones Rápidas número 7 les había citado para dar una versión por posible instigación al sabotaje y terrorismo. Por esa razón no habían acudido. Pero, una vez notificados en el segundo llamado que se hizo bajo prevenciones de ley, ellos respondieron.

El Norte Ibarra, sección A

[LA PROPIEDAD INTELECTUAL APOYA AL GEOPARQUE](#)

Este proyecto se configura en relación a la nueva visión del uso de la Propiedad Intelectual que se genera en el Ecuador y en la importancia del Geoparque. En la Prefectura de Imbabura se dieron a conocer los resultados de la Consultoría: "Proyecto Propiedad Intelectual, Turismo y Cultura en el marco del proyecto Geoparque Imbabura", contratada por la Organización Mundial de Propiedad Intelectual OMPI y el Servicio Nacional de Derechos Intelectuales - SENADI.

El Universo, sección primera

[CIERTO 'SESGO' VE EL GOBIERNO EN INFORME DE CIDH SOBRE EL PARO](#)

Un segundo pronunciamiento de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) causa malestar en el gobierno de Lenín Moreno. En esta ocasión se trata del informe sobre los hechos ocurridos en el contexto de las manifestaciones y paralización que vivió el país entre el 3 y el 13 de octubre.

La Hora Santo Domingo, sección A

[PUENTE CARROZABLE AL SERVICIO DE LA COMUNIDAD](#)

Una manera de celebrar junto a la comunidad es dotándole de obras, así lo indica la prefecta de Pichincha Paola Pabón, al referirse al vigésimo octavo aniversario de cantonización de este sector del Noroccidente. Al momento el Gobierno de Pichincha culminó la construcción del puente de hormigón, sobre el río Junta Mansa en el recinto la Magdalena, obra que une a los sectores rurales de Puerto Quito y Pedro Vicente Maldonado por encontrarse en el límite de los dos cantones.

La Hora Tunguragua, sección A

ENCUENTRO PROVINCIAL DE EMPRENDEDORES

El Primer Encuentro Provincial de Emprendedores e Innovación se realizará mañana a las 10:00 en el Teatro Lalama. Este evento organizado por el Gobierno Provincial es un espacio para conocer las experiencias de éxito, las necesidades y poder generar nuevas alternativas de desarrollo para las familias tungurahueses. así lo informó Manuel Caizabanda, prefecto de la provincia.

La Hora Tunguragua, sección A

CONVERSATORIO SOBRE LOS 20 AÑOS DE DOLARIZACIÓN AVISO

El evento se anunció ayer en una rueda de prensa. Este jueves se desarrollará el conversatorio 'Nuevos escenarios económicos, 20 años de dolarización', organizado por la Unión de Cooperativas de Ahorro y Crédito del Centro (Ucaccentro). Según Rodrigo Llambo, presidente de la Ucaccentro, la idea es plantear un análisis sobre qué sucedió en este tiempo que el país se mueve con el dólar como su moneda oficial.

DIRCOM CONGOPE